

ABSTRAK

Arifan Deanhas (1307152/2013): Faktor – faktor yang Mempengaruhi Pendapatan Pengusaha Gula Aren di Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang Kabupaten Tanah Datar. Skripsi Program Studi Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang, dengan dosen pembimbing (1) Bapak Drs. Zul Azhar, M.Si dan dosen pembimbing (2) Dr. Alpon Satrianto, SE, ME

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh produksi, pengalaman usaha dan tingkat pendidikan terhadap pendapatan pengusaha gula aren di Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang Kabupaten Tanah Datar baik secara parsial maupun secara simultan.

Jenis penelitian ini digolongkan sebagai penelitian yang bersifat kuantitatif. Populasi dari penelitian ini adalah pengusaha gula aren di Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang Kabupaten Tanah Datar sebanyak 80 responden. Pengambilan sampel dengan menggunakan metode *total sampling*. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan. Teknik analisis data dengan menggunakan regresi linear berganda dengan uji t dan uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Produksi berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pengusaha gula aren di Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang Kabupaten Tanah Datar ($\text{sig} = 0,000 < \alpha = 0,05$) dengan besar pengaruhnya 0,002 (2) Pengalaman usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pengusaha gula aren di Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang Kabupaten Tanah Datar ($\text{sig} = 0,036 > \alpha = 0,05$) dengan besar pengaruhnya 0,004 (3) Tingkat Pendidikan tidak berpengaruh terhadap pendapatan pengusaha gula aren di Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang Kabupaten Tanah Datar ($\text{sig} = 0,437 > \alpha = 0,05$) dan (4) produksi dan pengalaman usaha berpengaruh positif dan signifikan secara bersama-sama terhadap pendapatan pengusaha gula aren di Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang Kabupaten Tanah Datar, hasil analisis didapat bahwa $F_{hitung} 239,527 > F_{tabel} 2,72$ ($0,000 < 0,05$).

Berdasarkan hasil penelitian maka disarankan kepada pengusaha gula aren agar meningkatkan sumber daya manusia yang berkualitas, baik dari segi produksi maupun kualitas pelayanan agar usaha ini terus berjalan sehingga kesejahteraan pengusaha juga akan meningkat. Selain itu, diharapkan pemerintah daerah dan pemuka masyarakat lainnya ikut berperan aktif meningkatkan produksi gula aren dengan memberikan dukungan dari berbagai hal. Salah satunya dengan menyediakan kesempatan untuk mengikuti pendidikan dan pelatihan terhadap peningkatan produksi gula aren.